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Einerseits ist es schon ärgerlich, wenn man jedes Jahr neu aufbauen muss, aber andererseits
polieren die Leihspieler (zumindest die, die einschlagen) den Ruf des Vereins mit auf und man
bekommt mal eher solche Leute wie Esswein oder Zeitz. Klar sind die beiden im Moment "nur"
Rohdiamanten und recht billig noch dazu, aber sie hätten ja auch wo anders hingehen können.
Interessenten gab es schließlich genug. Und ganz nebenbei: Bei so manchem Spieler kann man
froh sein, wenn er nach einem Jahr wieder geht... Die Trefferquote war ja beileibe nicht immer
so gut wie in den letzten beiden Jahren.
Ich bin mit Sicherheit kein Fan von Leihgeschäften, aber wie bei fast jedem Thema gibt es auch
hier ein paar positive Aspekte.
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